

<http://www.derwesten.de/staedte/nachrichten-aus-olpe-wenden-und-drolshagen/grosser-auftritt-der-dorfer-aus-dem-kreis-olpe-id7327652.html>

LANDESWETTBEWERB

Großer Auftritt der Dörfer aus dem Kreis Olpe

25.11.2012 | 16:46 Uhr



In der Gemeindehalle von Alme wurden Oberveischede und Heid beim Landeswettbewerb "Unser Dorf hat Zukunft" mit Gold bedacht.
 Foto: Aue, Joachim

Zweimal Gold, zweimal Silber und einmal Bronze - diese Bilanz des Kreises Olpe beim Landeswettbewerb Unser Dorf hat „Zukunft“ kann sich wahrlich sehen lassen.

In der festlich geschmückten Gemeindehalle der Dorfes Alme bei Brilon wurden am Samstagmorgen die 28 Sieger des Landeswettbewerbs „Unser Dorf hat Zukunft“ ausgezeichnet. Besonders stark vertreten war dabei der Kreis Olpe mit den beiden Golddörfern Oberveischede und Heid, den Silberdörfern Dumicke und Kirchveischede sowie dem Bronzedorf Oberhundem.

Sie alle hatten starke Delegationen nach Alme entsandt, um dort die begehrten Plaketten als verdienten Lohn für die Anstrengungen auf dem oft langen Weg zum großen Erfolg entgegen zu nehmen. Die Medaillen nebst Urkunden und Ehrenpreisen überreichte Staatssekretär Udo Paschedag aus dem Landesumweltministerium, der außerdem noch Kirchveischede mit einen Sonderpreis des Westfälisch-Lippischen Landwirtschaftsverbandes auszeichnete.

„Heute wird die Ernte des großen Engagements der Menschen um ihre Dörfer eingefahren“, so der Landrat des Hochsauerlandkreises Dr. Karl Schneider in seiner Begrüßung. Staatssekretär Udo Paschedag erklärte, die hier vertretenen Orte hätten die Idee des Dorfwettbewerbs hervorragend umgesetzt. Ein Zeichen dafür, dass heute und zukünftig die nachhaltige Wirkung sowie koordiniertes bürgerschaftliches Engagement noch stärker als früher im Vordergrund stehe. Oberveischede, Heid und Füchtorf wünschte er viel Glück beim Bundeswettbewerb im nächsten Jahr.

Joachim Aue